

Pressemitteilung

GSI auf Stahlbautag in Dresden (12. – 13.10.2006) Betriebsstätte Dresden leistet Unterstützung

Die Schweißtechnischen Lehr- und Versuchsanstalten verbindet eine mehr als 75-jährige Tradition mit dem Stahlbau. Eisenbahnbrücken, Parkhäuser, Tragwerke für Hochbahnen, Masten, Messehallen und in jüngster Zeit besonders im Blickfeld Fußballstadien sind Bauwerke, die zunehmend auch Standort übergreifend durch die GSI bauüberwachend betreut werden. Hinzu kommen die Kontakte zu den Stahlbaufirmen über Herstellerqualifikationen, Verfahrensprüfungen, Schweißerschulungen und manchmal auch bei der richtigen und fachlich fundierten Reaktion in einem Schadensfall.

Aus dieser Verbundenheit heraus ergibt sich die Präsenz der GSI auf dem Stahlbautag, der dieses Jahr in Dresden stattfindet. Über die kooperierende Einrichtung SLV Halle und deren Betriebsstätte in Dresden bestehen hierfür beste Voraussetzungen. Für den Leiter, Herrn Dipl.-Ing. Schneider, ist dies die Möglichkeit, das inzwischen herausgearbeitete eigene Leistungsprofil einem großen Kundenkreis gegenüber darstellen zu können. So hat sich neben den bereits oben genannten Dienstleistungen die Prüfung von Betonstählen als besonderes Merkmal entwickelt. Auch sind die aufgrund der territorialen Nähe nach Polen und Tschechien vorhandenen Kontakte in die Nachbarländer gute Voraussetzungen für grenzübergreifende Kooperationen.

Nähere Informationen zum Leistungsangebot oder zu konkreten Fachfragen sind auf dem Informationsstand während des gesamten Stahlbautages erhältlich.

GSI - Gesellschaft für Schweißtechnik
International mbH